

# „Was Karneval für die Pänz bedeutet?“

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa  
Montag, den 22. Februar 2021 um 18:23 Uhr



# „Was Karneval für die Pänz bedeutet?“

Bereits im Dezember letzten Jahres kam der Vorschlag für einen Malwettbewerb unter dem Motto „Was ist Karneval für mich?“ an die Koblenzer Grundschulen.

Vor dem Hintergrund, dass zu diesem Zeitpunkt bereits abzusehen war, dass auch Karneval wegen der Corona – Infektionen in 2021 ausfallen muss, hat sich die Arbeitsgemeinschaft Koblenzer Karneval (AKK) Gedanken gemacht, wie man das Thema Karneval in den Fernunterricht einbinden könnte, um damit auch das Brauchtum zu stärken.

Herausgekommen sind über 500 verschiedene Kunstwerke, davon alleine über 70 aus unserer Schule!

Mit sehr viel Begeisterung und kreativen, bunten Bildern haben sich die Horchheimer Grundschüler an dieser Aktion beteiligt. Die Ergebnisse sind wunderschön und sehr vielseitig.

## „Was Karneval für die Pänz bedeutet?“

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa

Montag, den 22. Februar 2021 um 18:23 Uhr

---

Am Mittwoch, den 10.02.21 wurden dann die schönen Turnbeutel mit dem tollen Wurfmaterial für unsere Künstler höchstpersönlich von der Horchheimer Obermöhn Christiane Friedrich und dem Vorsitzenden des Horchheimer Karnevalsverein (HCV) Andreas Münch an unsere Schule ausgeliefert.

Und so gab es dann doch auch 2021 „Kamelle für unsere Pänz“!

Im Moment ist noch im Gespräch, ob es zu Karnevalsbeginn am 11.11.2021 eine Ausstellung der Kunstwerke im Löhr-Center geben wird. Daher bleiben diese noch in den Händen der AKK. Aber es wurde zugesichert, dass alle Bilder wieder zurück an die Schulen kommen.

Herzlichen Dank jetzt schon einmal an die AKK, den Förderverein „Herz für unser Pänz“, allen Unterstützern dieser außergewöhnlichen und wirklich tollen Aktion und natürlich ein ganz dickes Dankeschön an unsere karnevalsbegeisterten Kinder!

In der Hoffnung auf eine durchführbare Session 2021/22 und ein Wiedersehen in unserer Narrhalla .....ein dreifaches Hoschem – Ahle – Hau!